

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DE L'ŒUVRE DE
L'ADORATION NOCTURNE
A MONTREAL.

Dimanche dernier, dit la *Semaine Religieuse* de Montréal, a eu lieu à Notre-Dame la réunion annuelle des membres de l'Adoration nocturne. Mgr de Montréal qui s'intéresse tout particulièrement à cette œuvre présidait la séance, ayant à sa droite M. le supérieur du Séminaire et à sa gauche M. l'abbé Sorin. Un grand nombre de prêtres avaient pris place dans le sanctuaire.

Le directeur de l'œuvre, M. l'abbé Martineau, prit d'abord la parole. Après lui le secrétaire, M. Mondou et le trésorier, M. Devins donnèrent lecture de leur rapport sur l'année écoulée. Nous ne dirons rien aujourd'hui de ces documents très intéressants, nous réservant de les publier *in extenso*.

Sa Grandeur fit ensuite une allocution dans laquelle Elle fit une heureuse application de la fête de saint Jean à l'œuvre de l'Adoration nocturne, et exprima le désir que le directeur de l'œuvre fit un rapport détaillé sur l'Adoration nocturne à Montréal pour le transmettre à un congrès Eucharistique en Europe.

Les membres de l'Adoration, cierge à la main, firent après cette allocution la procession du Saint-Sacrement et la cérémonie se termina par le chant du *Te Deum*.

Un grand nombre de fidèles s'étaient rendus à Notre-Dame pour mêler leurs prières à celles des